

„Saloon Sweepers“ tanzen seit zehn Jahren

VEREIN Ihren Linedance probt die Gruppe im G6 – dort wird auch gefeiert.

NEUMARKT. Die Linedancegruppe Neumarkt präsentiert seit zehn Jahre ihre Formations- und Couplet Tänze. Unter dem Namen „Saloon Sweepers“ wurde 2007 der Tanzsportverein in Berngau gegründet. Sieben Countryfans waren die Gründer. Bereits im ersten Jahr gab es allerdings einen deutlichen Mitgliederzuwachs.

Michael Schnellinger leitet den Verein von Anfang an. Er sagt, dass sich immer mehr Menschen für Linedance interessieren: „Mittlerweile haben wir 83 Mitglieder und der Zulauf ist ungebrochen.“ 25 neue Tanzbegeisterte seien aktuell in der sogenannten Aufbaugruppe, in der sie unter der Leitung von Cheftrainerin Kerstin Koch-Bähring an die Geheimnisse des Tanzsports herangeführt werden. „Seit



Regelmäßig treffen sich die Mitglieder zur Tanzprobe.

Foto: Gleisenberg

2011 trainieren sowohl der Nachwuchs als auch unsere Showtanzgruppe im G6 am Volksfestplatz in Neumarkt“, erklärt Schnellinger.

Die Trainingseinheiten seien recht anspruchsvoll, denn nicht weniger als vier Stunden würden die Tänzer von ihren Trainern auf die zahlreichen

Auftritte, fast ausschließlich im Landkreis Neumarkt, vorbereitet. Koch-Bähring verrät, dass die Neumarkter „Saloon Sweepers“ am liebsten Country Part tanzen. Die klassische Variante von Linedance sei aber auch im Trainingsprogramm. Außerdem steigt laut Koch-Bähring die Zahl der Auftritte

ständig: „Immer mehr Menschen werden auf uns aufmerksam.“

So ist die Linedancegroup inzwischen ein fester Bestandteil des Neumarkter Altstadtfestes oder der Veranstaltungsreihe „Sommer im Park“ geworden. Auch bei der Neumarkter Kulturnacht ist die Formation schon aufgetreten. Außerdem würden Vereine und Verbände sowie Seniorenheime und Privatpersonen die Tänzer regelmäßig für Auftritte bei Feiern und Festen engagieren.

Zweimal im Jahr veranstalten die „Saloon Sweepers“ ihre eigene Country Nacht. In diesem Jahr macht die Truppe von Michael Schnellinger mit ihrem Programm in Beratzhausen und Mühlhausen Station. Das Fest zum zehnjährigen Gründungsjubiläum findet am 16. Juli mit einem großen Rahmenprogramm im G6 statt. Wer sich informieren oder die Tänzer kontaktieren möchte, kann das unter www.saloon-sweepers.de tun. (ngl)

(Quelle: Neumarkter Tagblatt, 22.03.2017 - Hans Gleisenberg)